
　また，昨年度から英語検定の検定料補助（全生徒対象：一人年１回補助），今年度からはタブ
レットパソコンの導入（生徒一人１台）など，これからの時代に対応する教育を進めています。

　学校で学んだことを将来「持ち出せて」「使えて」「発展的に作り変えられる」，このような資質・
能力を育むため，教職員が一丸となり力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。
　皆様のご協力，ご支援をよろしくお願いいたします。

　　平成30年４月
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　安芸太田町立安芸太田中学校
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　校　長　　　沖　本　直　樹

沖 本 直 樹 校長就任

学校教育目標 学びを生き方につなぐ教育の創造 ～めざす生徒像「挑戦・感動・感謝の心をはぐくむ生徒」～

　　　安芸太田中学校　開校２年目がスタートしました!
　
　平成２９年度は，戸河内中学校と筒賀中学校２校の伝統と教育を調和させ，安芸太田
中学校としての教育のスタイルを確立する年でした。
　平成３０年度は，安芸太田中教育のさらなる充実と発展をテーマに，安芸太田中学校
らしさ（アイデンティティ）を確立する年にしたいと思います。
　保護者・地域の皆様，引き続きのご支援をよろしくお願いします。

　全生徒４６名の中学校生活が，生徒の一人一人の未来の創造につながり，地域社会や広く世界に通用する力
を育てる３年間とするため，今年度，本校では次のことに重点的に取り組みます。

　○基礎基本の確実な定着と主体的・対話的な学習活動「協調学習」による学力向上の取組
　○学校行事や生徒会活動等で主体性や自らへの自信を高め，人間的成長を図る取組
　○部活動や学級活動で人とつながりを深める取組
　○授業や道徳を中心に全学校活動で人権教育を推進する取組
　○様々な地域活動に参加し，地域社会とのつながりを深める取組

　新年度，新たに５名の職員を迎え，開校２年目がスタートしまし
た。本校は学校教育目標を「学びを生き方につなぐ教育の創造」
として教育活動を進めています。

　人は生まれた時から多くのものに囲まれ，たくさんの他者との
やりとりの中で暮らし，生きていく中で経験を積み重ね，尐しずつ
自分の考えを変えていきます。

　安芸太田町の小・中学校では，「新しい学びプロジェクト」に参
加し,東京大学及び約2,000名の教職員と研究連携しながら知識
構成型ジグソー法を用いた協調学習に取り組み，「主体的・対話
的で深い学び」を実現する授業を行っています。
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ひだまり学級担任
武山亮子

１年担任
五島暁人

部活で大きな声を出すことと大会
で成績を残すということが目標で
す。

勉強や部活を頑張ります。テスト
で８０点以上取りたいです。

高山 悠希

新入生１０名  中学校生活の目標
≪まず，中学1年生として実現したいこと！ ≫

元気で明るく学校生活を送りたい
と思います。そして，部活動を頑
張りたいです。

勉強と部活が両立できる中学生に
なりたいです。先輩を見習って頑
張ります。

梶山 　　暖 長尾 美湖

理科が苦手なので，テストでいい
点が取れるように，予習・復習を
することです。

１年生の時に，クラスのみんなと
仲良く話ができるようになりたい
です。

木下　幸恵 藤本 夕真

部活動で先輩に負けないようにし
たいです。また，選手権大会に出
場したいです。

国語や社会，運動，得意でなくて
も，しっかりと取り組み，やりと
げたいです。

木下　夢生

中学校で頑張りたいことは，勉強
です。勉強を頑張り，テストでい
い点を取りたいです。

野球部で内野手を目指して頑張り
たいと思います。勉強も頑張りま
す。

佐々木 扶空 横山 新平

第２回 入学式
＜平成３０年４月９日（月）＞

１０名の新入生が入学しました。
入学を祝うように，校庭の桜も満開で１０名を迎えてくれました。

＜新入生　誓いの言葉＞
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先　輩

部活動

勉　強

　「中学校生活を１０日間過ごして」という作文から，１年生の声をまとめてみました。
　小学校時代，とても人数が尐ない中で過ごしてきた１年生にとっては，たとえ１０名と
いえども集団が大きくなり，ましてや小学校時代あまり気にしなかった先輩・後輩の関
係がクローズアップされる中学校の生活は，緊張感あふれるものだったと思います。

　先輩との関係については，小学生の時に比べ，ぐっと成長し頼れる存在になっている
こと，人を教えたり指導する責任感やリーダーシップを発揮していることなど，憧れや尊
敬の存在であると１０名全員が記述していました。

　学校生活は，人とのつながりや付き合い方，集団の中での役割，コミュニケーション
の取り方などを学ぶ場でもあります。いい人間関係を形成する力を育てる３年間にして
ほしいと思います。

体育祭ダンス練習風景

部活動練習風景

授業が５分しか伸びていないのに長いと感じる時がすごくありました。
小学校のときは，ワイワイガヤガヤしていたけど，中学校では静かな雰囲気だった。
中学校は評価があるからオールＡになるようにがんばりたい。
中学校は小学校と違って部活があるので運動不足にならないと思いました。だけど６時半ぐらいに帰るの
で，とても忙しいと思いました。
先生も教科ごとに違うので変化があっておもしろいと思いました。

先輩たちはすごく話をするからすごいと思いました。協力をし合ったり，教え合ったりする先輩たちはす
ごいと思いました。
先輩たちは，わからないことはすぐに教えてくれる。すごくそういうところを真似したいと思います。
先輩と話していてとても楽しいし，わからないことがあったら優しく教えてくれるからとてもうれしかっ
たです。
先輩たちのように明るい笑顔ですごし，切り替えのできるようになりたいです。
先輩たちは，やるべきことがきちんとできていて何ごとにも積極的にできるところです。自分も先輩とい
う立場になったときにこのことができたらいいと思いました。
先輩はやっぱり落ち着いていて，かっこいいなと思った。そして準備や後片付けをテキパキとしていて真
似してみたいと思った。
優しく先輩が話してくれて話しやすかった。
先輩のすごいと思ったところは部活動で声を出してみんなを引っ張っているところ。だから僕も部活動な
どで大きな声を出したい。今，見習って，バスの運転手の人に大きな声で挨拶をしている。
先輩はすごく動きが早くていいなと思ったことです。
先輩たちの行動力はすばらしいと思いました。何でもサッサとやって無駄がないというか本当に「気づい
たことは何でもやる」というのを見習いたいです。
先輩は，言われたことはきちんと行うということもすごいと思いました。先輩は見習うところが多いの
で，ぜひお手本にしたいと思います。
先輩は，体育祭練習のダンスで一人一人に教えるのがすごいと思いました。僕も人に何でも教えられるよ
うになりたいです。
小学生の時に複式学級で同じ教室で勉強していたのに，急に先輩後輩の関係ができたから「先輩！」って
言うのは難しいと思いました。
先輩に対する言葉づかいが難しいです。

部活もまだ仮入部とはいえ，しっかり練習することができた。
部活が３年間続けられるかちょっと不安です。

物を作ったり絵をかいたりするのが好きだから美術を特にがんばりたい。
理科や国語が苦手だから60点以上がんばって取る。
勉強がこれから難しくなると感じた。数学をがんばりたい。

　志も新たに入学した１０名の安芸太田中学校での生活も２週間が過ぎました。中学校の授業や部活動，体育
祭練習も体験し，尐しずつ不安さや戸惑いも消えてきて，中学校生活にも慣れてきたところです。
　１年生の現在の心境を紹介してみたいと思います。

小学校との違い

この10日間過ごしただけでもけっこう疲れました。
とても疲れた。とても緊張した。
行動が大変。暮会が終わってから部活動に行くのが大変。
10日間の中学校生活を終えて最初は不安なことがたくさんあったけど，だんだんと慣れてきてとても楽し
いです。
明るく会話の多い中学校生活がしたいです。
みんな勉強も運動もシャキシャキやっていて自分もがんばろうという気持ちになり，これから１年間コ
ミュニケーション，勉強などしっかりと自分なりにがんばろうと思いました。

中学生として

１０日間

過ごして



　今年も，連携型中高一貫教育校として，広島県立加計高等学校と連携活動を行います。
　４月１９日（木)には，加計高等学校の生徒が育てたパンジーのプランターの贈呈を本校生徒会が受けました。
　５月１７日（木）・１８日（金）の中高合同合宿(町内中３年参加：国立山口徳地青尐年自然の家)をはじめ，授業
連携，部活動連携，進路に関する先輩の話など，生徒間交流を中心に加計校との連携活動を進めていきます。

※学校通信は本校のホームページにも掲載しております。
　ホームページでは，学校情報や生徒の活動，各種案内等を掲載し，安芸太田中学校の教育を
紹介しています。ホームページもぜひご覧ください。

　○安芸太田中学校～加計高校連携（連携型中高一貫教育校）の取組

花プランター贈呈式

　○地域へ感謝!
開校記念植樹の八重桜が咲き誇っています。

加計高生徒会長
佐藤和輝くんから
（筒賀中出身）
本校生徒会長
水口　脩くんが
パンジーのプランター
の贈呈をうけました。

　昨年５月，安芸太田町自治振興会連絡協議
会から開校記念植樹としていただいた八重桜
の『白妙』がが咲いています。
　ピンクのつぼみから，白い八重の大輪の花が
咲き，とても美しく風情のある桜です。
　生徒や教職員の心を和ませてくれています。
　地域の皆様のご支援に改めて感謝申しあげ
ます。

日 （曜日） 行　　　事

※小雨決行　雨天･･･体育館で開催

生徒が地域に元気を届けます。
保護者，地域の皆さまの多数のご来場をお待
ちしております。

２４（木）・２５日（金） 中間テスト

≪ ５月の行事のお知らせ ≫

安芸太田中体育祭　第２回『友笑祭』

＜ご案内＞

と　き ５月１３日（日）　開会 ９：３０

ところ 安芸太田中学校グランド

13 （日） 体育祭　第２回『友笑祭』

１４（月）・１５日（火） 代休

中高合同合宿（３年）

場所：国立山口徳地青尐年自然の家

17（木）・18日（金）


